

### III. RESULTADOS

#### 1. Análisis de las diferencias de medias entre grupos.

A continuación, se presentan los resultados del análisis estadístico de las 100 personas evaluadas. En la realización de este proyecto, se obtuvo la t de Student, para establecer las diferencias en la muestra total lo cual presenta los siguientes resultados.

**Tabla1.** Diferencia entre las medias de Satisfacción Marital y tipo de pareja.

Tipo de pareja	Media Aritmética	Desv. Est.	Valor t	Valor p
Con Lesión	3.09	.55	.001	Ns
Sin Lesión	3.79	.21		

Encuesta aplicada a 100 sujetos, muestra en México. Puebla y Veracruz. Mayo 2003, febrero 2004.

\*No es significativo

La Tabla 1 muestra que la media aritmética del grupo de personas con pareja sin lesión medular es mayor a la media aritmética del grupo de personas con pareja con lesión medular, así mismo, el valor “t” demuestra que estas diferencias no son significativas.

**Tabla 2.** Diferencias entre Satisfacción Marital y género de los dos grupos.

VARIABLES	Media Aritmética	Desv. Est.	Valor t	Valor p
Hombre	3.72	.53	-3.95*	.001
Mujer	3.44	.51		

Encuesta aplicada a 100 sujetos, muestra en México. Puebla y Veracruz. Mayo 2003, febrero 2004.

\* Es significativa la diferencia

La Tabla 2 muestra que la media del grupo de hombres de ambos grupos es mayor que la media de mujeres de ambos grupos, así mismo se comprueba en el valor "t" que existen diferencias significativas en la Satisfacción Marital entre hombres y mujeres de los dos grupos.

**Tabla 3.** Diferencias entre Satisfacción Marital del los dos grupos y género.

VARIABLES	Media Aritmética	Desv. Est.	Valor f	Valor p
Con Lesión	Hombre	3.17	7.94*	.001
	Mujer	3.13		
Sin Lesión	Hombre	3.76		
	Mujer	3.00		

Encuesta aplicada a 100 sujetos, muestra en México. Puebla y Veracruz. Mayo 2003, febrero 2004.

\* ES significativa la diferencia

La Tabla 3 nos muestra que existen diferencias entre la Satisfacción Marital de los hombres con pareja con lesión medular y las mujeres con pareja con lesión medular, siendo los primeros más satisfechos. Así mismo, nos muestra que existen diferencias en la Satisfacción Marital de los hombres con pareja sin lesión medular y las mujeres con pareja sin lesión medular, siendo los hombres los que muestran estar más satisfechos.

**Tabla 4.** Diferencias entre Satisfacción Marital y tipo de rehabilitación.

Variable	Media Aritmética	Desv. Est.	Valor f	Valor p
Rehábil. física	3.68	.52	3.61*	.001
Con lesión    Rehábil. física y psicológica	3.84	.55		
Sin lesión	3.09	.21		

Encuesta aplicada a 100 sujetos, muestra en México. Puebla y Veracruz. Mayo 2003, febrero 2004.

\* Es significativa la diferencia

La tabla 4 nos muestra que las medias de las personas que su pareja tomó rehabilitación física y psicológica son mayores a las medias de las personas que su pareja tomó solo rehabilitación física, así mismo, se observa de acuerdo con el valor “t” que las personas con pareja que tomó rehabilitación física y psicológica presentan mayor

Satisfacción Marital a diferencia de las personas que su pareja tomó solo rehabilitación física y de las personas con pareja sin lesión.

Se realizó un breve análisis de comparación entre las variables demográficas y la Satisfacción Marital, con el propósito de detectar algún dato de importancia o alguna influencia de estas que se pudiera observar. Dentro de la Satisfacción Marital de los dos grupos en relación con la edad, estado civil, número de hijo y tiempo de relación, se observa que no hay diferencias significativas.